

Chers enfants, Chers parents,

Nous espérons que ce message vous trouvera en bonne forme.

En ces temps difficiles et incertains, nous ne pouvons malheureusement ni organiser les traditionnelles fêtes de fin d'années ni y participer. Cela ne nous empêche pas de beaucoup penser à vous.

La crise que nous traversons nous affecte tous et plus que jamais, il est essentiel d'être solidaire, attentif et présent envers son prochain.

LAPEB et l'APELS vous rappellent que les associations de parents d'élèves ont également pour vocation d'être à vos côtés quand vous traversez des périodes compliquées. Si vous ne savez pas à qui vous adresser pour résoudre un problème, faire face à une situation ou trouver une écoute, n'hésitez pas à nous contacter et nous ferons de notre mieux pour vous aider et vous soutenir.

« Ensemble nous sommes plus forts et pouvons aller plus loin ! »

Nous profitons de ce message pour vous souhaiter à vous et vos proches de chaleureuses fêtes et nous nous réjouissons de vous revoir très prochainement !



Fabienne Regad 076/3199074



Christine Pansier 078/7935705